
平成 21 年第２回定例会 
質問年月日 質 問 者 件    名 要     旨 

６月９日 松 井 真理子 路上喫煙防止について  
①路上喫煙防止対策について  

②今後の方向性 

６月９日 東 田 匡 弘 

交通機関における利便性

の向上への取り組み 

（住みよい町、住んでもらえ

るまちづくりにむけて） 

1‐1、ＪＲ長柄駅と周辺の改修について 

 ‐2、ＪＲ長柄駅と柳本駅ならびに近鉄

前栽駅の改善策について 

2‐1、大阪・神戸への直通列車の運行に

ついて  

６月 19 日 

（代 表 質 問） 

クリエーティブ天理 

大 橋 基 之 

市長の3選目出馬について 

1．産業廃棄物最終処分場  

2．小中学校の耐震化 

3．道路整備  

4．行財政改革  

６月 19 日 加 藤 嘉久次 
市長 3 選目出馬表明に関

わる経過と政策について 

1）出馬表明の時期について 

2）出馬の決意の時期・真相について 

3）3選目出馬にあたっての政策について 

  ※産業廃棄物処理場問題に関わって 

  ※首長のリーダーシップによる税収増

への対応策 

６月 19 日 荻 原 文 明 

①観光振興について  

②環境、ゴミ問題について 

③国民健康保険制度について 

①観光計画作成と世界遺産登録について  

②ごみ有料化とバイオマス技術の利用について 

③医療費一部負担金減免制度の実施について 

６月 19 日 中 田 景 士 

天理市の農林、商工、観光

の事業計画は市民に分か

りやすい政策の表現を 

農林、商工、観光の具体的ビジョンと提案 

百歳天理、天理っ子、教育元年の語意 

 


